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Assunto: FDICs 
  
Acho de suma importância a liberação de FIDCs para o público em geral seria mais uma 
possibilidade de investimentos dado que grande parte dos investidores estão migrando 
para o EUA e investindo em EFTs pois tem Dividendos e uma carteira grande de ativos, no 
Brasil os EFTs não pagão dividendos pois isso prejudica o mercado local e os FIDCs seria 
um meio termo em investir em Vários ativos e ganhar dividendos e também diversificar a 
carteira. 
 


